

L'Ong GRAFE au secours des groupements féminins

SAINT-LOUIS - UNE NOUVELLE ONG SUISSE DENOMMEE " ASSOCIATION/GRAFE " (Génération, Recherche, Action et Formation pour l'Environnement), fondée par Marie GRAF, a mis en place récemment à Saint-Louis un système de financement de micro-projets des femmes rurales. Dans le cadre de sa première intervention dans la région Nord, 15 groupements féminins de la communauté rurale de Ross-Béthio et de la commune de Saint-Louis, ont bénéficié d'un financement de plus de 20 millions de F CFA pour la mise en œuvre de petits projets ruraux (maraîchage, embouche bovine, etc). L'ONG " GRAFE " a aussi octroyé un financement de 1,5 million F cfa au groupement " Bok-Khalaat " de Diamaguène qui fait travailler plus de 200 femmes dans la capitale du Nord. Les femmes, membres de ce groupement n'arrivaient pas à démarrer leurs activités à partir des recettes tirées des tontines, selon leur présidente Marième Sakhó. Cette dernière a rendu un vibrant hommage à l'ONG " GRAFE " qui est en train de les sortir des ténèbres, en leur apportant un soutien moral, matériel et financier.

La présidente du groupement féminin de Mboundom (Ross Béthio) précise que ces financements apportent une bouffée d'oxygène aux femmes du monde rural qui éprouvent d'énormes difficultés à mener leurs activités.

Au terme de son séjour dans la région Nord, la fondatrice de cette Ong suisse, Mme Marie GRAF, accompagnée de Youssoupha Cissé, aménagiste, a souligné qu'elle a mis sur pied cette Ong dans l'espoir d'apporter une petite contribution au réseau humanitaire sous forme d'un engagement personnel. " J'avais l'idée d'aménager une structure à caractère mobilisant, en sollicitant ma famille, les amis et ceux qui sauront me faire confiance. Par souci de transparence, une entité juridique composée d'un comité directeur, d'une commission de contrôle etc... a été finalement mise en place. Notre objectif consiste à contribuer efficacement, sous forme caritative, à la réalisation d'initiatives en faveur des populations, pour améliorer leurs conditions de vie, les aider à faire face aux soins de santé primaires, et prévenir l'exode rural " a expliqué Mme Graf.

MB. DIAGNE